
Die Grüne Alternative Favoriten
Sonnwendgasse 38/Lokal 1

1100 Wien 
    Tel. 01/600 67 33 
favoriten@gruene.at

Anfrage der Grünen Alternative Favoriten
gemäß § 23 der GO

eingebracht in der Sitzung am 15.6.2022

Die unterzeichneten Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen Favoriten stellen an den 
Herrn Bezirksvorsteher Marcus Franz folgende Anfrage zum Thema

Fahrbahnsanierungen im Bezirk

In der letzten Zeit wurde die Notwendigkeit etlicher Fahrbahnsanierungen von der Bevöl-
kerung hinterfragt.

Dazu folgende Fragen:

• Wie hoch ist die Gesamtsumme der Kosten die für Fahrbahnsanierungen im Be-
zirksbestand in den letzten 5 Jahren jeweils aufgewendet werden?

• Wir leben in Zeiten der Klimakrise. Was spricht gegen die Verwendung von aufge-
helltem Asphalt statt schwarzem?

• Wieviel m² Straßenfläche wurden in Favoriten in den letzten 5 Jahren jeweils pro 
Jahr neu asphaltiert?

• Wie viele Straßenzüge wurden in Favoriten in den letzten 5 Jahren jeweils pro Jahr 
neu asphaltiert?

• Bei wie vielen Straßenzügen wurde eine Sanierung vorgenommen, obwohl die Stra-
ße noch keine groben Schäden aufwies?

• Wieviel Geld könnte gespart werden, wenn die Finanzierung nicht auf Kameralistik 
sondern aufgrund echter Bedarfsorientierung erfolgen würde?

• Aus welchem Grund werden bei einer anstehenden Renovierung nicht auch gleich 
Klimawandelanpassungen vorgenommen?

Begründung:

Der Bezirk ist zu einer effizienten Finanzgebarung verpflichtet. Die beobachteten Maßnah-
men werfen Fragen ob Einhaltung dieser Verpflichtung auf.

Markus Strutzenberger-Egger
Bezirksrat

Viktor Schwabl
Klubobmann
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